

EDITORIAL

La Revista de Salud Vive, presenta el volumen 2, número 4, correspondiente a la primera edición del 2019. El aporte científico de todo el número tiene la visión de preservar la salud mediante las valoraciones que realizan los profesionales a través de investigaciones que fortalecen las múltiples áreas de la salud con el fin de minimizar los riesgos presentes en este sector.

El riesgo de contraer una enfermedad profesional se ha convertido en el peligro más frecuente al que se enfrentan los trabajadores en sus empleos. En el marco de la salud ocupacional se presenta un estudio relacionado con información sobre prevención de enfermedades respiratorias que tiene un grupo de trabajadores, el mismo hace énfasis en la protección laboral siguiendo los parámetros de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT)

Este número incluye un estudio acerca de los factores de riesgo para la prevalencia de infecciones de vías urinarias en mujeres de 18 a 34 años de edad, permitiendo ampliar la visión preventiva de los profesionales del área de la salud.

Uno de los primeros reconocimientos de la mujer a nivel profesional se logró con la modernización de la enfermería, profesión en donde la mujer tuvo un máximo protagonismo desde sus inicios, la enfermería se ha posicionado en el ámbito académico dentro de las ciencias de la salud, fortaleciendo su teoría y práctica. El artículo titulado Enfermería, ocupación, arte, disciplina, ciencia y profesión, resalta que esta profesión que se ha perfeccionado a través del tiempo.

Continuando con la visión del número, tenemos que los cambios actuales han impactado a los patrones patriarcales que ponderan el rol del hombre, relegando al género femenino no solo en el ámbito de lo privado, sino también en las relaciones laborales. Esto acarrea una serie de cambios de repercusión general, hasta el punto que la mujer ocupa los mayores porcentajes en matrícula universitaria, demostrando estar preparada para desempeñarse en cargos de alta responsabilidad y además cumplir con los deberes de un hogar y crianza de los hijos. El trabajo relacionado con los derechos laborales de las mujeres con una visión de género. Caso enfermería, realiza un recuento de los aspectos de inserción y respeto a los derechos laborales de las mujeres, mostrando una narrativa histórica para situar a la mujer en la igualdad de género.

Para finalizar, invitamos a la comunidad científica dedicada al área de salud a difundir el siguiente material dentro de las instituciones universitarias a fin de continuar ampliando el conocimiento mediante la innovación científica dentro de las labores educativas en el área tan amplia.

Dr. Jorge Nuñez de Arco
EDITOR

<https://doi.org/10.33996/revistavive.v2i4.19>